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Bureau Directeur du 17 mars 2025 

 
 
 

 
Réunion du Bureau Directeur   

Du 17 mars 2025 
Au siège du District 

 
 

 

 

Présents :  

Messieurs Jean-Marie Bécret (en visio), Patrice Carpentier, Michel Corniaux, Gilles Cousin, 
Cédric Ibatici, Paul Pesin et Pascal Poidevin. 

 

Excusé :  

Monsieur Eric Freling. 

 

Participent :  

Messieurs Olivier Cambraye (Directeur administratif) et Christophe Martinez (CTD-PPF). 
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1. Les assises départementales du football :  
 
Christophe Martinez, CTD-PPF et référent engagement de la LFHF auprès de la FFF et de 
la Direction de l’engagement présente le projet relatif à l’organisation d’une journée référence 
de l’engagement autour et sur les thématiques de la violence et des incivilités. 

  
L’objectif est de réunir toutes les familles du football : services de l’Etat, arbitres, CTRA, CTA, 
éducateurs, ETR, élus Ligue et districts, présidents de clubs ciblés, référents incivilités clubs, 
joueurs profilés, parents ciblés, jeunes joueurs… autres. 
 
Celle-ci pourrait se dérouler en plénière et sous forme de table ronde  
  
Le bureau directeur valide le projet pour une mise en œuvre un samedi matin en septembre 
sur le secteur de Laon.  
 
 

 
2. Séminaire de Ligue des 28 février et 1er mars 2025 :  

 
Olivier Cambraye, Gilles Cousin et Pascal Poidevin font un retour sur le premier séminaire 
des Présidents, Trésoriers, Secrétaires Généraux et Directeurs de District qui s’est tenu à 
Arras.  
 
Celui-ci a permis d’engager une dynamique autour de projets structurants.  
Les principaux engagements et chantiers à initier seront :  

- Création d’un label "Excellence Club".  
- Développement de formations pour les bénévoles, adaptées aux réalités du terrain  
- Travail sur la mutualisation des ressources entre Ligue et Districts.  
- Harmonisation réglementaire entre Ligue et Districts. 
- Réflexion sur l’évolution des règlements, notamment en lien avec les changements de 

clubs d’éducateurs récemment formés.  
- Organisation d’une journée de formation et d’information à destination des 

commissions disciplinaires et contentieuses, le samedi 19 avril 2025 à Amiens.  
- Création d’un annuaire fonctionnel (Président(e)s, Secrétaires Généraux, 

Trésorier(e)s Généraux, Directeur(trice)s.  
- Mise en place d’un groupe de travail informatique.  
- Lancement d’un groupe de travail axé sur la communication.  

 
La seconde édition de ce séminaire, axée sur le suivi et l’avancement des projets engagés, 
se tiendra le 3 mai 2025, à l’occasion de la Finale de la Coupe de France Féminine à Calais.  

 
 

3. Retour Conseil de Ligue :  
 
Gilles Cousin fait un retour sur les sujets impactant la vie de notre District : 

 
- Réunion du service RH de la FFF le 27 juin 2025 à laquelle assisteront le Président et 

le Directeur Administratif 
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- Organisation d’une table ronde le samedi 19 avril 2025 au Centre Technique Fernand 
Duchaussoy à Amiens, sur le thème : « Sport et citoyenneté : une synergie logique ou 
paradoxale ? ». 
 

- La LFHF continue à promouvoir l’importance de la formation aux gestes qui sauvent 
auprès des Districts et des Clubs. Le district doit continuer à communiquer vers les 
clubs sur la mise en place des sessions de formation. 
 

- Une réunion des Présidents de commissions régionales s’est tenue le samedi 8 mars 
2025 afin de rappeler les règles de fonctionnement des commissions, tant sur le plan 
contentieux que formel. L'objectif principal était de s'assurer que les commissions 
soient force de proposition, en adéquation avec le programme défini par le Conseil de 
Ligue, tout en veillant à respecter les procédures et le cadre juridique en place. 

 
- Développement VEO : une commande a été effectuée auprès du prestataire, 

l’ensemble des districts sera doté d’une caméra pour une durée de 5 ans. 
 

- Un appel d’offre relatif à l’assurance licences est actuellement en cours de rédaction 
pour une mise en place pour 2025/2026. 

 
- Dans le cadre de l’élaboration du calendrier général 2025/2026, afin de valoriser la 

pratique du Futsal chez les jeunes, la période allant du début des vacances de fin 
d’année à la fin des vacances d’hiver sera réservée à cette pratique. Durant cet 
intervalle, les rencontres de Futsal seront considérées comme prioritaires par rapport 
aux compétitions de Ligue et/ou de District. 

 
- La répartition des équipes pour les finales régionale PITCH « garçons – filles » et les 

U13 F à 5 pour l’Aisne sont : 
o U13 Garçons : 2  
o U13 Filles à 8 : 1  
o U13 Filles à 5 : 2  

 
- Un groupe de travail « règlements des compétitions » aura pour mission la relecture 

complète de l’ensemble des règlements régionaux, qu’il s’agisse des coupes ou des 
championnats, et ce, pour toutes les pratiques. Le nombre d’accession en Ligue de 
D1 en R3 par District sera également évoqué. 

 
 

4. Séminaire des Directeurs :  
 
Olivier Cambraye précise qu’il a assisté récemment à une réunion à la Fédération qui a réuni 
70 Directrices et Directeurs de districts répartis par nombre de licenciés. Après une séance 
plénière, 3 ateliers ont permis d’échanger sur :   

- Le Plan d’engagement 
- Les Ressources Humaines  
- La structuration des clubs et les bonnes pratiques  
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5. ANS/PSF 2025 :  
 
Olivier Cambraye évoque les modalités et échéances de la campagne PSF 2025 (Projets 
Sportifs Fédéraux), tant pour les clubs que pour les instances (Ligues et Districts  

- Nouveauté cette année : chaque club peut désormais soumettre jusqu’à 4 actions 
(contre 3 l’an passé).  

- Points d’attention :  
o Pour le dépôt de 3 ou 4 actions, il est obligatoire d’inclure au moins une action 

en faveur du développement de la pratique féminine et une action visant à 
renforcer la lutte contre toutes les formes de violences.  

o En cas de 2 actions déposées, au moins l’une d’entre elles devra porter sur l’un 
de ces deux axes prioritaires.  

o Si une seule action est proposée, elle devra impérativement concerner soit le 
développement du football féminin, soit la lutte contre les violences.  

 
Il ajoute que le lancement de l’opération est différé d’une semaine et le montant de l’action 
est porté dorénavant à 1 000 euros. 
 
 

6. Dettes clubs :  
 
Jean-Marie Bécret rappelle la prochaine échéance de recouvrement financier auprès des 
clubs correspondant aux amendes, le 31 mars pour une échéance au 15 avril 2025. 
En l’absence de règlement par le club ou d’accord de délais par le Trésorier, il sera procédé 
à l’application des sanctions prévues à l’article 200 des RG de la FFF, à savoir perte des 
rencontres à venir.  

 
 

7. Investissement :  
 
Dans le cadre des investissements, Patrice Carpentier présente au bureau les différents 
investissements et entretiens à planifier : 

- Entretien des toitures : validation par le bureau. 
- Remplacement du parquet en 2 phases : le bureau souhaite avoir un 2éme devis avant 

de choisr l’entreprise pour le lancement de la 1ére phase et donne pouvoir au 
Président de retenir le moins disant à qualité égale. 

- Remplacement du vidéo projecteur de la salle du comité directeur et achat d’un écran 
Speechi 86 : validation par le bureau directeur. 

 
 
 

8. Informations du Président  
 

- Véhicules de service :  
 

Le Président précise que le véhicule polo mis à disposition gracieusement par la Ligue 
sera remplacé prochainement à l’identique. 
Le district ne s’est pas engagé, pour l’heure, pour une mise à disposition d’un caddy à 
titre onéreux par la Ligue dans le cadre d’une LOA, du fait que le véhicule appartenant au 
district n’est pas encore amorti. 
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- Journée des Bénévoles :  
 

Le Président évoque la liste des Bénévoles proposés par les clubs pour assister à la 
Journée Nationale des Bénévoles à Paris. Le bureau valide les 15 personnes proposées 
par le Président. 
Celui-ci regrette que certains clubs ne se soient pas assurés de la disponibilité de leurs 
dirigeants les 24 et 25 mai 2025. 

 
 

- Opération minibuts : 
 

Le Président informe que 75 clubs axonais sont éligibles afin de commander 2 paires de 
mini-buts au maximum financées à 80% par la Fédération Française de Football pour 
améliorer les conditions de pratique du football chez les jeunes. Toutefois la Fédération 
a précisé que, seuls les 1 000 premiers clubs qui commanderont auront la capacité d’être 
servis compte tenu des stocks restants. Le reste à charge pour ces clubs serait donc 
seulement de 20%. 
Le chargé de communication du district procédera à une relance auprès des clubs 
concernés. 
 
 

- Commissions régionales : 
 
Le Président précise que les propositions faites par le District pour le représenter dans 
les différentes commissions régionales ont été validées par le Conseil de Ligue. 

 
 

 
9. Sujets reçus : 

 
- Les incivilités :  

 
Paul Pesin précise que le sujet qu’il souhaitait voir aborder sur les incivilités a été 
largement débattu en début de réunion. 

 
 
- Les engagements saison 2025/2026, accompagnement des clubs et foot loisirs :  

 
Gilles Cousin évoque les modalités d’engagement pour la saison 2025/2026, le 
bureau valide la proposition que les engagements soient uniquement réalisés au 
moyen des outils informatiques. 
 
Une visio sera prochainement planifiée avec les référents de secteur pour la mise 
en place effective du footloisirs à 8 mi-avril 2025. 
 
Il présente un projet d’intervention pour accompagner les clubs sur différentes 
thématiques. Le bureau souhaite que le projet soit mené en collaboration avec 
Jean-Marc Valentin, Président de la commission de « formation des Bénévoles et 
de structuration des clubs » et de procéder à un test sur un club. 

 
   Le Président      Le Secrétaire Général 
Pascal Poidevin                   Michel Corniaux 


